

L'Atelier
Université
POPULAIRE
GRANDE-SYNTHÉ



**STOP AUX IDÉES
FAUSSES DE
L'EXTREME DROITE**

**JEUDI
15 MAI 2014**
à 18h30 au cinéma le Varlin.

Rencontre-débat avec Pierre-Yves Bulteau

Malgré ce que l'on veut nous faire croire, la France n'accueille pas toute la misère du monde. En 2011, 267.000 personnes sont arrivés sur notre territoire sur la même période le Royaume-Uni en accueillait le double et l'Italie 40 % de plus. Pourtant, l'extrême droite se complaît à diffuser l'idée, selon laquelle nous serions envahis et menacés.

Pierre-Yves Bulteau, journaliste (France Inter, La Cimade) présentera son ouvrage « *En finir avec les idées fausses propagées par l'extrême droite* » qui réfute plus de 70 affirmations erronées et véhiculées par ce mouvement politique, en se basant sur des données solides.

Préférence nationale, expulsion des étrangers, haine à l'égard des Roms, hostilité à l'islam, racisme, vision rétrograde de la famille et des femmes, homophobie : les idées de l'extrême-droite se propagent toujours plus dans notre société, et créent tensions, haine, et rejet de l'autre. Ce livre est un véritable appel à la lutte contre la tentation du repli individualiste et identitaire. Il nous invite à faire le choix d'une société d'égalité et de solidarité pour relever les vrais défis économiques, sociaux, et écologiques de notre époque.

Renseignements / Réservations :

Tél. 03 28 29 17 63

Atelier, 156 avenue de Petite-Synthe
59760 Grande-Synthe

